
          3 月 10 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まずこの一週間のことをお話したいと思います。 

地区大会記念ゴルフが大洗のゴルフ場でありますの

で、先週の木曜日に下見のため、烏帽子会を開催致しま

した。オブザーバーとして、日立港 RC の鈴木様に参加

して頂きました。 

第一の目的の下見は、完璧にこなせたかなと思います。

グリーンの難しいコースでした。 

優勝は信太会員、準優勝は私でございました。 

土曜日には親戚に不幸がありました。ガンでした。明

日通夜、明後日告別式なので、喪に服そうと思います。 

明日で東日本大震災から 4年です。この話は来週した

いと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週、第 9回理事会を行ないました。 

 さくらまつりに 1万円の協賛を行ないました。 

 ホームページ更新料として、後期分 115,000円支払

いました。 

 特別支援学校卒業式、入学式に社会奉仕委員会より、

お祝いとして各 1万円お支払いします。 

 前年度の理事会で決定しておりました、ひたち医療

センター新築に伴うお祝いの時計を 4月 18日のセ

レモニーで渡したいと思います。 

 短期青少年交換来日ホームステイの受け入れが4月

18日、19日とありましたが、弓野会員にお願い致

します。 

 来週は、国際奉仕委員会の卓話です。マック君がお

話してくれるそうです。 

 パスト会長会議を 4月 7日 18時から白山で行ない

たいと思います。後日詳細連絡します。 
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■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

出席報告       小澤委長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 14名 15名 53.85％ 14名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX        高島会員 

 

 パスト会長、卓話よろしくお願いします。 

川崎会長・千葉幹事・高島章行・宮本尚彦・ 

山本忠安・石川國博・弓野博司・木本貴一・ 

星 勝治・川村昌弘・小澤 興・荒川浩信 

 PETSで勉強して来ました。 

石川 悟 

 3/5大洗ゴルフ倶楽部での第 4回川崎年度の烏帽子

会で、考えられない事が起こりました。それは、“優

勝”です。 

信太克己 

 第 4回烏帽子会 

川崎年度 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 41,080円 累計額 1,020,080円 
 
 
 
プログラム 
 

卓話 
パスト会長       信太会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 私は、会長職を 2003-2004年度にいたしました。も

う 11年になります。その時はまだ若かったもので

すから、一生懸命務めてまいりました。会員が 54

名おりました。今は 29名で、さらに減少していく

であろうと思うと残念でなりません。 

 会員数が減ると財源が減り、事業が追いつかなくな

ります。 

 来年度石川年度の次が、55周年となります。また次

の年度はガバナー補佐を出さなければならない、と

多彩な事業が待っております。 

 会員が多いと楽しい行事が出来ますし、予定を立て

ることが出来るので、銀行などの金融機関に声を掛

け、1名でも多く入会出来るよう働きかけないとい

けないと思います。 

 会員を他クラブに取られることもあります。ある程

度テリトリーもあったほうがいいのかなと思いま

す。ガバナー会への働きかけを、会長幹事から提案

していただきたいと思います。 

 ありがとうございました。 

 

 

PETS報告    石川次年度会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週の土日に、つくばで PETS（会長エレクト研修セ

ミナー）がありました。 

 次年度の RIのテーマが発表されました。「世界への

プレゼントになろう」。英語では GIFT（ギフト）が

使われています。天から授かった贈り物という意味

もあるようです。 

 次年度のガバナー公式訪問は、8月 18日（火）です。

決定ですので、スケジュール調整お願い致します。 

 次年度の IMは、1月 23日です。 

 米山奨学生は茨大の中国人です。 

 MyRotaryのホームページをご存じですか。アカウン

ト登録をすると使えるようになります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   （MyRotaryのトップページ画面） 

 補助金申請などもいずれはウェブから行うように

なるそうです。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


